## Skills you need: Необходимые навыки:

- English skills including reading, writing, speaking, and listening
- Numerical and Documenting skills including recording numbers, calculations and completing daily records
- Technology skills including finding information online and being able to access emails
- Teamwork skills getting along and working well with other people

- Навыки английского языка включая чтение, письмо, разговорную речь и аудирование
- Численные навыки и навыки документирования – включая запись чисел, расчеты и заполнение ежедневных записей
- Технологические навыки включая поиск информации в Интернете и доступ к электронной почте.
- Навыки работы в команде умение ладить и работать с другими людьми.



# Join us today: Присоединяйтесь к нам сегодня:

- Flexible work patterns, weekdays, weekends and evenings available
- Full and part time positions
- · Fantastic benefits package
- Work with experienced, dedicated teams
- Full support and paid training
- Competitive pay starting at £10 per hour
- Our team members get an extra day off on their birthday and three extra days leave for five years in service
- We provide you with everything you need to get started including paid induction, a free uniform, phone and we even pay for your DBS check
- We offer a pension scheme through Scottish Widows. Optalis will make a defined contribution on your behalf, alongside your own contribution

- Гибкий график работы, будни, выходные и вечернее время
- Полная и частичная занятость
- Фантастический пакет преимуществ
- Работа с опытными, целеустремленными командами
- Полная поддержка и платное обучение
- Конкурентоспособная заработная плата от 10 фунтов стерлингов в час
- Члены нашей команды получают дополнительный выходной день в день своего рождения и три дополнительных дня отпуска за пять лет службы
- Мы предоставляем вам все необходимое для начала работы, включая платное введение в должность, бесплатную униформу, телефон, и мы даже оплачиваем ваш чек DBS
- Мы предлагаем пенсионную программу через Scottish Widows. Optalis внесет определенный вклад от вашего имени, наряду с вашим собственным вкладом.

# **Contact us now on our recruitment line**

# Свяжитесь с нами сейчас на нашей линии набора персонала

#### Call:

01189 778 676

#### Телефон:

01189 778 676

or или

## email:

alison.stephenson@optalis.org

www.optalis.org/join-our-talent-pool

Scan here for our vacancies Сканируйте здесь наши вакансии



www.optalis.org/jobs



# Join our growing team and make a positive difference

**Присоединяйтесь к нашей растущей команде и делайте пользу** 

We provide a range support and care services for older people, adults with a disability and people with mental health needs both in the community and at home.

Мы предоставляем широкий спектр услуг по поддержке и уходу за пожилыми людьми, взрослыми с ограниченными возможностями и людьми с психическими заболеваниями как в обществе, так и дома.

Our job is to provide an outstanding service to our customers and ensure that they are at the heart of everything we do.

Наша работа заключается в том, чтобы предоставлять нашим клиентам превосходный сервис и следить за тем, чтобы они были в центре всего, что мы делаем.

Depending on the role, you don't always need experience to join our teams. What is really important is sharing our values, behaviours and attitudes to help our colleagues and the people we support to thrive and lead the best life that they can.

В зависимости от роли вам не всегда нужен опыт, чтобы присоединиться к нашей команде. Что действительно важно, так это делиться своими ценностями, поведением и отношением, чтобы помочь нашим коллегам и людям, которых мы поддерживаем, процветать и вести лучшую жизнь, на которую они способны.









#### **Our Values**

#### Наши ценности



Transparency and Integrity Прозрачность и честность



**Customer Service** Обслуживание клиентов



Communication Коммуникация



Respect **Уважать** 



**Continuous Development** Непрерывное развитие



**Enjoyable and Rewarding** Приятный и полезный

#### **About us**

#### Онас

Optalis is a local authority trading company owned by and providing adult social care on behalf of the Royal Borough of Windsor and Maidenhead Council and Wokingham Borough Council.

Optalis — торговая компания местного самоуправления, принадлежащая и предоставляющая социальную помощь взрослым от имени Королевского округа Виндзор и Совета Мейденхед, а также Совета округа Вокингем.

We work to deliver safe, innovative services. Inspired by our customers and founded on our values of fulfilling the potential of every customer, colleagues and community we work with.

Мы работаем, чтобы предоставлять безопасные, инновационные услуги. Вдохновленные нашими клиентами и основанные на наших ценностях раскрытия потенциала каждого клиента, коллеги и сообщества, с которыми мы работаем.

Our teams work across Berkshire and our services are growing, take a look at our open opportunities

Наши команды работают в Беркшире и наши услуги растут, взгляните на наши возможности

# **Rehabilitation Care Assistant** Ассистент по реабилитации

Our Reablement teams support people to get back on their feet and regain their independence, following a temporary illness or injury. Join our team of experienced Rehabilitation Assistants, supporting people to recover in their own homes by helping to manage personal care, meals and medicines alongside physiotherapy and occupational therapy programmes.

Наши команды Reablement помогают людям встать на ноги и восстановить свою независимость после временной болезни или травмы. Присоединяйтесь к нашей команде опытных ассистентов по реабилитации, помогая людям выздоравливать в их собственных домах, помогая управлять личным vxодом. питанием и лекарствами наряду с программами физиотерапии и трудотерапии.

# **Extra Care Support Worker** Сотрудник службы экстренной помощи

Join our team providing care and support to our customers living in Extra Care Services meeting their person centred care needs. This includes delivering personal care, meeting nutritional needs, administering medication, supporting activities and undertaking domestic duties.

Присоединяйтесь к нашей команде. предоставляя уход и поддержку нашим клиентам, проживающим в Extra Care Services, удовлетворяя их потребности в уходе, ориентированном на человека. Это включает в себя уход за собой. удовлетворение потребностей в питании, прием лекарств, вспомогательную деятельность и выполнение домашних обязанностей.

# **Independent Living Support Worker**

## Работник по поддержке независимого проживания

In this role you will work with people with learning disabilities, supporting them in their own home with all aspects of their daily routines to ensure that they are able to live the lives they want to. You will work with residents and their support networks to help individuals retain practical and social skills and their independence.

В этой роли вы будете работать с людьми с ограниченными возможностями обучения, поддерживая их дома во всех аспектах их повседневной жизни, чтобы они могли жить той жизнью, которой хотят. Вы будете работать с жителями и их сетями поддержки, чтобы помочь людям сохранить практические и социальные навыки и независимость.

# **Activity Support Organiser** Организатор поддержки деятельности

This role includes working with adults with learning disabilities to find out what activities they enjoy. Supporting people to develop skills and encourage independence. Planning and running a programme of activities in a variety of venues and helping people play a part in their community

Эта роль включает в себя работу со взрослыми с ограниченными возможностями обучения, чтобы выяснить, какие занятия им нравятся. Поддержка людей в развитии навыков и поощрение независимости. Планирование и проведение программы мероприятий на различных плошадках и помощь людям в их жизни.

# Care assistant Помощник по уходу

This role includes working in a team to support older people and those living with dementia. You will be providing direct care and support, assisting them with washing, dressing, eating, and activities so that they can enjoy their time with us.

Эта роль включает в себя работу в команде по поддержке пожилых людей и людей, живущих с деменцией. Вы будете оказывать непосредственный уход и поддержку, помогая им умываться, одеваться, есть и заниматься другими делами, чтобы они могли приятно проводить время с нами.

